



Conférence

Lundi
2.10.23
18H30

au Musée International de
la Réforme – Cour de Saint-
Pierre 10 – 1204 Genève

Conférence gratuite
Sur inscription

La Réforme protestante à ses débuts marque une révolution dans les mentalités du 16^e siècle, en rejetant les figures officielles de l'autorité sur fond d'une profonde crise de société. Sommes-nous dans une situation similaire sur le front de la dégradation de l'environnement, en augmentation constante? Les célèbres penseurs de l'environnement Dominique Bourg et Philippe Roch débattent sur les condi-

tions aujourd'hui de réformer nos systèmes de pensées afin de donner un horizon plus dégagé aux protestations qui se multiplient en réaction à la crise écologique. Faut-il dégager la nature de toute instrumentalisation (Sola Natura) par analogie aux idéaux de la Réforme à l'égard de la Bible (Sola Scriptura)?

Professeur honoraire à la faculté des géosciences et de l'environnement de l'université de Lausanne, le philosophe Dominique Bourg est notamment spécialiste des questions de durabilité. Docteur en biochimie, Philippe Roch a dirigé le WWF suisse et l'Office fédéral de l'environnement.

**INSCRIPTION
JUSQU'AU
1^{ER} OCTOBRE
2023**

Scannez le QR code ci-dessous